OnDijon : une smart métropole qui réinvente la gestion de l'espace public grâce à la data collaborative

Pionnière en matière de smart city, OnDijon se démarque par son ouverture et sa démarche collaborative en s'appuyant sur les habitants eux-mêmes pour faire émerger des services innovants, optimiser la gestion de l'espace public et améliorer ainsi le cadre de vie des citoyens comme des entreprises.

Temps de lecture : minute

25 janvier 2022

Avec la participation de :

- Christèle Tranchant, Directrice du projet OnDijon
- Denis Hameau, Conseiller de Dijon Métropole et Délégué à l'Enseignement Supérieur et à l'Innovation
- David Fau, Responsable Données numériques à Dijon Métropole
- Matthieu Levivier, COO et Cofondateur <u>Citymagine</u>, qui améliore la maintenance des infrastructures et de l'espace public par la récolte et l'analyse de données

Article écrit par Antoine Becquet